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Deputado Marcius 
conseguiu os recursos 
para a implantação do 
trevo em Painel

Durante os atos administrativos realizados em Lages, o 
prefeito Ceron e o governador se encontraram. 
Só queria saber o que eles conversaram

Para a administração, 
o ano de 2024 já terminou

Nem os vereadores da situ-
ação aguentam mais esta 
situação relativa à moro-
sidade e até paralisação 

da maioria das obras da Prefeitura 
de Lages, especialmente de pavi-
mentação de ruas. No início do ano, 
a prefeitura entregou 21 ordens de 
serviço para pavimentar as ruas e as 
obras estão praticamente paradas. O 
próprio secretário de Obras, João Al-
berto Duarte, confirma que hoje são 
40 obras em andamento. Creio que 
a administração termina e não con-
segue entregar nenhuma. Isso está 
atrapalhando a campanha dos vere-
adores da situação, a ponto do Ozair 
Coelho, o Polaco, ameaçar abrir uma 
CPI na Câmara para apurar a ques-
tão. Em recente sessão da Câmara, o 
vereador Gerson dos Santos cobrou 

do vereador Gabriel Córdova, que 
foi secretário de Planejamento, a 
responsabilidade pela fiscalização 
das obras, já que as empreiteiras não 
estão atendendo os contratos firma-
dos. Enquanto estava na tribuna, 
mandaram mensagem para o verea-
dor Polaco que ficou irritado e disse 
que só andavam as obras solicitadas 
pelo vereador Robertinho. O verea-
dor Robertinho disse que não tem 
obra em andamento e, tentou ame-
nizar a questão, dizendo que primei-
ro tem de deixar vencer o contrato 
para depois cobrar, embora admita 
que tem muitas obras paradas. O ve-
reador Jair entrou na conversa para 
cobrar do Gerson o por que não fez 
tais cobranças nos quatro anos de 
legislatura. Na verdade, quis insti-
gar a discussão entre os vereadores 

da situação. O secretário João Al-
berto está na linha de frente das co-
branças da população. Está enfren-
tando heroicamente a ausência de 
uma administração que já jogou a 
toalha cinco meses antes de entre-
gar a prefeitura. Parece que já deu 
por encerrado esses oito anos no co-
mando. Com exceção da presença 
do prefeito Antonio Ceron nos atos 
administrativos do governo estadu-
al em Lages, na semana passada, ele 
e seu vice não foram vistos em mais 
nenhum local. Nem mesmo nas co-
memorações de Sete de Setembro. 
O palanque esteve vazio de autori-
dades, como vazio está o poder exe-
cutivo. Neste dia, em Brasília, sobra-
ram autoridades e faltou povo. Aqui, 
o povo compareceu, mas faltaram às 
autoridades.

Obs: Os candidatos do PCO não registraram nenhum bem

Declaração de bens dos candidatos de Lages

Federação – PSDB/Cidadania/Republicanos/
Podemos/PL/PRD
Carmen Zanotto – Prefeita
Total em Bens: R$ 1.410.360,74
Jair Júnior – Vice-Prefeito
Total em Bens: R$ 488.369,64

MDB/DC/PSB/Solidariedade
Elizeu Mattos – Prefeito
Total em Bens: R$ 807.820,59
Gil Zappellini – Vice-Prefeito
Total em Bens: R$ 9.514.552,08

União / Novo / PSD / PP
Lio Marin – Prefeito
Total em Bens: R$ 2.044.030,00
Vinícius Borges – Vice-Prefeito
Total em Bens: R$ 58.000,00

Federação Brasil da Esperança – Fe Brasil 
(PT/PC do B/PV)
Cláudia Bratti – Prefeita
Total em Bens: R$ 922.000,00
Celi Garcia – Vice-Prefeita
Total em Bens: R$ 940.000,00

PL quer eleger 100 prefeitos...Quando esteve em 
Lages, o governador Jorginho Mello lembrou que o seu 
partido, o PL, tem hoje 53 prefeituras e nestas eleições 
deverá dobrar. Será o partido que mais elegerá prefeitos. 
Acredita que elegerão, pelo menos, 100 prefeitos. O 
MDB foi o que mais conquistou prefeituras em 2020: 
96 delas. Em seguida, o partido mais vitorioso foi o PP, 
com 52 prefeituras. O governador chutou alto demais, 
pois o PL elegeu apenas 26 prefeitos. Mas é verdade que 
este número cresceu posteriormente com a filiação de 
muitos prefeitos que mudaram de partido. Só na região 
serrana foram quatro que trocaram os partidos pelos 
quais se elegeram para se alinhar ao governo estadual: 
Giovani Nunes, de São Joaquim; Pedro Ostetto, de Bom 
Jardim da Serra; Dirceu da Silva, de São José do Cerrito 
e Evandro Frigo e Cristina Pagani Almeida, hoje prefeita 
de Urupema. Portanto, se for contar quantos, no estado, 
seguiram este mesmo caminho, hoje deve estar mesmo 
próximo ao número citado por Jorginho.

Vamos buscar os votos das pessoas 
que votaram no Lula nas últimas 
eleições. Podemos fazer a diferença 
no atual quadro eleitoral. Nosso plano 
de governo está bem estruturado, 
queremos uma Lages solidária, que 
dê atenção e bom atendimento aos 
esquecidos”

Claudia Bratti, candidata do PT à prefeitura de Lages

Inicia construção de trevo na SC-114...
Após longa espera da população de Painel, a 
obra da construção do trevo de acesso ao muni-
cípio, na SC-114, começou nesta semana, após 
muitos acidentes, que muitas vezes foram fatais. 
O deputado Marcius Machado (PL) conseguiu 
o recurso para a obra, que foi orçada em R$ 
518.653,87, sendo que R$ 450 mil foram pa-
gos pelo Estado através do pedido do deputa-
do e a Prefeitura entrou com contrapartida de 
R$ 68.653,87. O secretário de administração 
do município, Dirceu Subtil, explica que a espe-
ra por essa obra é de mais de 10 anos e que o 
município comemora essa vitória. “A população 
precisava desse trevo, muitas vidas poderiam 
ter sido poupadas. Agora, com parceria com o 
Governo do Estado, vamos garantir a seguran-
ça de quem passa pelo local”, garantiu Marcius.

Na onda...Na eleição passada, entre os can-
didatos a vereador estava o Leandro do Amen-
doim, vendedor ambulante que conseguiu se 
eleger. Desta feita, temos como candidato, além 
do Amendoim, o Valdivino do Espetinho e o 
Sadi dos Panos, apostando que também serão 
bem sucedidos na empreitada a exemplo do 
primeiro.

Execução de projeto depende de um concurso...A direção do Hos-
pital Frei Rogério, de Anita Garibaldi, está com uma proposta interessante 
para o aproveitamento do espaço, hoje abandonado, da antiga clausura 
das irmãs que administravam o hospital. Como sabemos, as irmãs da Di-
vina Providência que administram o Hospital Nossa Senhora dos Prazeres, 
de Lages, e o hospital de Anita acabaram se afastando das unidades por-
que estavam muito idosas e há muito não recebiam novas vocações. Este 
espaço que elas ocupavam, em Anita, ficou ocioso. O projeto da direção é 

estabelecer ali uma unidade de longa permanência para receber idosos. Já 
tem até um nome para Unidade: Centro do Idoso Graciano Martelo, em 
homenagem ao cidadão que inclusive escreveu o hino da cidade. Para a 
reforma e adaptação do espaço será necessário um investimento de R$ 1,6 
milhão. O projeto foi inscrito para concorrer às emendas do deputado fede-
ral Pedro Uczai. Para a concessão de emendas, o deputado faz uma espécie 
de concurso, submetido ao voto dos eleitores. Os projetos que receberem 
maior votação serão atendidos.
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